

*ブログ主「花うさぎ」氏は2011年12月27日脳梗塞により急逝致しました。
日本を想う数多くのエントリーを遺して下さった事に心から感謝致します。
一人でも多くの日本人に、花うさぎさんの想いが、願いが届きますように。

「有難うございました。花うさぎ通夜告別式／写真を更新しました。」
(<http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2556660/>)

花うさぎ

検索

以前父とこんな話をしたことがあります。

「尖閣問題が起こっても、震災が起こっても、民主党がこれだけデタラメやっても
国民は、大手メディア、新聞の情報でしか判断できない。この国はもうだめだろ…」

父は私の名をよびこう言いました。

「〇〇、悲観する必要なんて全くないんだよ。

戦後の歴史で今ほど保守の活動が広がっている時代はない。

それはネットの力を借りて、この国を憂いている人たちが

思いを馳せ行動を開始し、真実の情報を発信し、多くの人気づき初めているからだ。

だからお前は、家族を大切に、この国を好きになって毎日を過ごせばそれでいい。

マスコミに騙されず、自立した人生を送って、日本を好きになって、

勇気をもって活動しているみなさんを応援してあげて。」

その話しぶりは、叱るでもなく、励ますでもなく、諭すでもなく、嬉しそうで穏やかな口調でした。

《2012/01/02・02/10》



<http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2493472/> コメント欄より



Commented by sakurara2さん

2011/11/01 07:22

花うさぎさん、おはようございます。

連日の取材お疲れ様です(^.^)。そして詳細なレポートありがとうございます！

私は、30日は蒲田駅で行われた拉致被害者救出の署名活動のお手伝いに行ってきました。

「拉致被害者救出の署名にご協力お願いします」と言っても、通り過ぎて行く人たちに怒りすら感じました。中にはわざわざ署名に来てくれる人もいましたが、親子連れとか、その手をつないでいる子供が、親が突然いなくなる事を想像したら、通り過ぎる事なんて出来ないと思うんですけど…。

2chから若者が立ち上がってきたと喜んでいましたが、まだまだ目覚める人を増やさないといけないなあと思いました。しかも時間がないですね。

出来ることをやって行きたいと思います。



Commented by 花うさぎさん

2011/11/01 09:00

To sakurara2さん おはようございます。

>「拉致被害者救出の署名にご協力お願いします」と言っても、通り過ぎて行く人たちに怒りすら感じました。

お気持ちは分かりますが、「人の心を理解しない日本人＝日本人の朝鮮人化」がここまで進行しているのですよ。

>その手をつないでいる子供が、親が突然いなくなる事を想像したら、通り過ぎる事なんて出来ないと思うんですけど…。

我欲に染まった人間というのは見苦しいです。

>出来ることをやって行きたいと思います。

結論はそれなんです。

拉致事件

検索

マスコミの正体

検索

拉致事件を忘れないために、「もしあなたが突然いなくなったら、私はどんなに悲しみ、苦しむか…」、この日本に何十年も悲しみ、苦しみ、慟哭の中にいらっしゃる人達がいる事を、ご家族でお話しして下さい。

*このチラシは拉致事件に関心のある個人が作成、配布しています。特定の政党や団体とは一切関係ありません。